## Granada Internacional

Informe  $N^{\circ}$  08 - 2018 DE: Mohamed Zohry

**ASUNTO:** Informe sobre la primera reunión entre la Asociación de los Empresarios de la Zona Industrial de Gueznaia (AIZIG) y la Asociación Granada Internacional a Tánger el día 14 de diciembre 2018.

El día 14 de diciembre de 2018 a las 11:00 horas en la sala de reuniones de la Asociación de los Empresarios de la Zona Industrial de Gueznaia, AIZIG en adelante, tuvo lugar la primera reunión entre la asociación AIZIG, representada por el segundo Vicepresidente el Señor Don Abdelali Mounasser y la Señora Doña Hasnae Ahattach, y la Asociación Granada Internacional representada por el promotor de comercio exterior en la región Tánger-Tetuán-Alhucema, el Señor Don Mohamed Zohry.

El motivo principal de esta reunión fue la valoración de una posible colaboración bilateral, en la internacionalización de los empresarios de las dos orillas en encontrar comerciales de distribución o más bien unas formas que permitan a sus empresas distribuir sus productos en la otra orilla.

El Vicepresidente de la asociación AIZIG y el promotor de comercio exterior de la asociación Granada Internacional expresaron el deseo de las dos asociaciones de profundizar lazos de cooperación, en condiciones de igualdad y similitud y incrementar las relaciones tanto de instituciones privadas como públicas de la región Tánger-Tetuán-Alhucema y Granada. Al final, el Vicepresidente de AIZIG, el señor Abdelali Mounasser, ha formulado su deseo de recibir al Señor Don José Luis Alarcón Morente Presidente de Granada Internacional para firmar durante el mes de enero 2019, un convenio de colaboración entre las dos asociaciones.



El 2º Vicepresidente de AIZIG y El promotor de comercio exterior de Granada Internacional